

La Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg inaugure son nouveau dépôt dans le Parc EcoLys

Namur, vendredi 12 mai 2023 – La Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg a inauguré aujourd'hui son nouveau dépôt dans le Parc EcoLys à Namur. L'événement s'est déroulé en présence de son Altesse Royale le Prince Laurent, de Karine Lalieux, Ministre des Pensions et de l'Intégration sociale chargée de la Lutte contre la pauvreté, des Gouverneurs des provinces de Namur et de Luxembourg, ainsi que d'acteurs importants dans la lutte contre la pauvreté.

A cette occasion, la Banque Alimentaire a pu rappeler l'importance de sa mission : apporter une aide alimentaire et des produits d'hygiène élémentaire à près de 15.000 bénéficiaires en collaboration avec une cinquantaine d'associations locales affiliées et les CPAS.

Un nouveau dépôt pour faciliter la distribution de denrées et de produits d'hygiène

La Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg (BANL) est une association de personnes bénévoles mobilisées contre la faim et le gaspillage alimentaire dans les provinces de Namur et de Luxembourg. Elle est représentée, avec les huit autres Banques Alimentaires régionales, au sein de la Fédération Belge des Banques Alimentaires (FBBA).

Via une cinquantaine d'associations et une trentaine de CPAS namurois, la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg apporte une aide alimentaire mais aussi des produits d'hygiène élémentaire à environ 15.000 bénéficiaires de la région, distribuant près de 2.000 tonnes de nourriture par an, soit environ 4 millions de repas chaque année. Elle dispose de quatre dépôts à Rochefort, Bastogne, Arlon et désormais au Parc EcoLys de Namur.

Les produits sont contrôlés, triés et stockés sur place pour être ensuite distribués aux CPAS et associations affiliées. Grâce à la contribution d'environ 45 bénévoles, le nouveau dépôt permettra de faciliter la distribution locale de vivres aux personnes en situation de précarité.

À cet effet, l'entrepôt d'EcoLys dispose d'une zone de tri ainsi que d'un espace de stockage comportant 700 palettes, dont 570 sont dédiées aux produits secs et 130 aux aliments frais et surgelés. Le dépôt est également doté d'une cuisine dite « de valorisation et de formation » qui permettra de transformer les produits frais comestibles mais visuellement peu attractifs en repas, s'inscrivant ainsi dans une perspective zéro déchet.

Un large soutien à la mission des Banques Alimentaires

Alain Bulon, Président de la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg, se réjouit de cette ouverture. « Nous sommes heureux d'inaugurer ce nouveau dépôt bien équipé, qui nous permettra de faciliter la distribution aux bénéficiaires de la région. Nous tenons à remercier tous nos partenaires, nos bénévoles et nos donateurs pour leur soutien indéfectible dans cette mission essentielle de lutte contre la faim, la précarité et le gaspillage alimentaire ».

À l'occasion de cette inauguration, Son Altesse Royale le Prince Laurent s'est rendu sur place aux côtés de Karine Lalieux, Ministre des Pensions et de l'Intégration sociale chargée de la Lutte contre la pauvreté, Alexandre Lesiw, Président du SPP Intégration Sociale, Denis Mathen, Gouverneur de la province de Namur, Olivier Schmitz, Gouverneur de la province de Luxembourg et Piet Vanthemsche, Président de la Fédération Belge des Banques Alimentaires.

« De nombreuses personnes se sont rassemblées aujourd'hui pour souligner l'importance cruciale de la mission menée par les Banques Alimentaires. Cette mobilisation est une véritable reconnaissance du travail remarquable accompli par les bénévoles sur le terrain, sans qui nous ne pourrions pas assurer notre mission première : offrir une aide alimentaire à tous ceux qui en ont besoin. Nous sommes très heureux que ce nouveau dépôt puisse renforcer l'aide apportée dans la région namuroise et luxembourgeoise. », explique Piet Vanthemsche, Président de la Fédération Belge des Banques Alimentaires.

La Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg est constamment à la recherche de nouveaux volontaires. Vous pouvez également soutenir la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg en faisant un don.

De plus amples informations sont disponibles sur le site web – www.banl.be.

CONTACTS PRESSE

Célia Roger

cr@whyte.be

+32 478 82 74 70

Alain Bulon

alain.bulon@gmail.com

+32 497 55 41 32

A PROPOS DE FÉDÉRATION BELGE DES BANQUES ALIMENTAIRES

La Fédération Belge des Banques Alimentaires est un organe de coordination qui représente un réseau national de 9 Banques Alimentaires régionales. Dans leur lutte contre la faim, les Banques Alimentaires distribuent gratuitement des aliments sains et variés aux personnes dans le besoin via 676 organisations locales affiliées et des milliers de bénévoles. Pour ce faire, les Banques Alimentaires font appel aux denrées alimentaires reçus via le Fonds européen d'aide aux plus démunis (FEAD) d'une part et aux excédents mis à disposition par l'industrie alimentaire, les grandes entreprises de distribution et les criées d'autre part. Diverses actions vers le grand public complètent l'offre. De cette manière, les Banques Alimentaires apportent également une contribution importante à la lutte contre le gaspillage alimentaire.

En 2022, avec l'aide de 386 bénévoles et 34 contractuels sociaux des Banques Alimentaires et en collaboration avec des milliers de bénévoles des 676 organisations locales affiliées, 23.036 tonnes de nourriture ont été collectées et distribuées à 209.450 bénéficiaires par mois.

Pour de plus amples informations concernant son fonctionnement :

<http://www.foodbanks.be>

<https://www.facebook.com/banquesaliment.voedselbankenBE>